



A la rencontre de l'armée Romaine

publié le 24/05/2024

Ces jeudi 23 et vendredi 24 mai, les classes de 6ème ont pu bénéficier d'une présentation de l'armée romaine en lien avec leur programme d'histoire.

Messieurs HILLAIRAUD et PETIT qui utilisent les Playmobil comme outils pédagogiques, s'en sont servis pour expliquer aux élèves, très attentifs, les différentes formations des soldats romains sur le champ de bataille, chaque classe bénéficiant d'un créneau de 2h avec les 2 intervenants.

En PJ, quelques photos illustrant ces propos.

C. LALLEMENT, Principale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.